

消費税10%ストップ！

消費税廃止各界連絡会

安倍政権は10月から消費税を10%に引き上げようとしています。この引き上げは、暮らしも経済も壊してしまった最悪の愚策です。上越民商では今月4日、消費税廃止各界連絡会の一員と

「市内の既存団体と共に朝市の会場で街宣署名活動を行い、「まだ間に合う、引き上げストップ！」と訴えました。17名（民商からは5名）が参加し、1時間で70筆を集約しました。



以前の様に増税前の駆け込み購入も出来ないほど、我々庶民の所得は低迷し、購買力も弱まっています。反対に、アベや富裕層が史

く署名に応じてくれました。皆さん、ありがとうございました。

「年金が減つて今でも生活が苦しいのに増税だなんて」「何でこうも弱いものいじめするかねえ」「我々を苦しめる安倍政治はダメだ！」と愚痴や批判が次々と口をついて出てきます。黙つてたんじやダメだという皆さんの気持ちがびんびん響いてきました。

県連主催

事務局員学習交流会に参加

今月9日～10日に掛けて浦佐で行われた事務局員学習交流会に上越民商からは3名の事務局員が参加してきました。その中で新人事務局員の高森さんの参加した感想を紹介したいと思いま

事務局員学習交流会に参加

今月9日(木)10日に掛けて浦佐で行われた事務局員学習交流会に上越民商からは3名の事務局員が参加してきました。その中で新人事務局員の高森さんの参加した感想を紹介したいと思します。

5日(火) 場所 岐阜・奥飛騨温



健康ウォーキング

今年は岐阜・平湯温泉に決定！

毎年楽しみにしている共済会員さんが多くいるイベント「健康ウォーク」の日程と行先が決定しました。遅くなつてすみません。

泉郷平湯温泉

場所 岐阜／奥飛騨温

詳細はまだ決定していませんが、行楽行事などで込み合うシーズンです。まずは予定を空けておいて下さい。マイクロバスをチャーターして、独自に安く行きたいと思っています。

20名程度を目標に募集します。早い者勝ちです。費用は1泊2日で2万円以内でと考えています。



平湯温泉

『なんでも相談会』

毎月第3水曜日

民商では困り事で悩んでいる主に業者の方を中心に、「なんでも相談会」を民商会館3階で開いています。毎月第3水曜日の夜7時から1時間程度です。もちろん相談料は無料。秘密は固く守られます。今月は18日です。どうぞ、気軽にお越し下さい。

PO
記帳会

施

9月は19日(木)実

11月からの消費税増税は生活者としての暮らしを直接圧迫するに留まらず、商工業者にとつては複数税率が実務負担を増大させ、4年後のインボイス制度導入により小企業・フリーランスが

「もう決まつたんじゃないの?」と
話す方には、「まだ大丈夫です。間に合
います。12日に国会へ届けます。これ
が最後です。ぜひ署名をお願いします」
と言うと、多くの方がそれならって快

商も問題を抱えていることは一緒だと
思つたし、情報交換もできました。軽
減税率やインボイスはじめ、まだまだ
これから勉強しなくてはいけないこと
も盛沢山です。学習会などには積極的
に参加し学びたいと思います。会員さ
んの要求を知るためには集まることが
大事ですが、その集まりも中々難しい
状況です。それならば会員さんの現場
が近くだつたりする時に、気軽に寄り
たくなる民商事務所になる様にしてい
きたいと思いました。

夜オリチケット

今月
20
日まで販売